

Actuación de Cuarte Tomás en la presentación del 22º Festival Internacional de Guitarra José Tomás de Petrer

12/06/2019



La actuación de **Cuarte Tomás** el pasado 7 de junio en la presentación del **22º Festival Internacional de Guitarra José Tomás, en Guitarras de Luthier**, un emblemático espacio para la guitarra en Madrid, ante un público especialista entre el que se encontraban profesores, luthiers y alumnos de guitarra, así como también los compositores **José Luis Merlín** (Argentina) y **Eduardo Martín** (Cuba), entre otras personalidades.

Guitarras de Luthier se llenó de público para un acto en el que los asistentes pudieron disfrutar de un concierto y del adelanto en exclusiva de la programación del Festival

Internacional de Guitarras **José Tomás Villa de Petrer**. Tras el concierto, los cuatro componentes de Cuarte Tomás, Pepe Payá, Francisco Albert Ricote, Miguel Ángel Rodríguez y Marco Smaili, todos ellos alumnos de José Tomás, firmaron en el libro de honor de este espacio cultural, donde han puesto su nombre destacadas personalidades del mundo de la guitarra. Guitarras Luthier es un lugar que está dedicado al instrumento de las seis cuerdas y en él se han celebrado importantes conciertos y otras actividades de figuras internacionales.